

Canal de Isabel II promueve esta iniciativa para resaltar la importancia del agua y concienciar sobre su uso responsable

## Más de 2.600 corredores han reservado ya su dorsal para la Carrera del Agua del próximo 10 de marzo

- La prueba se disputa por las calles de Madrid en dos circuitos homologados de 5 y 10 kilómetros
- Las inscripciones seguirán abiertas en [lacarreradelagua.es](http://lacarreradelagua.es) hasta el 9 de marzo o hasta agotar las 3.300 plazas disponibles

**23FEB2024** – La Carrera del Agua que organiza Canal de Isabel II encara las dos semanas previas a su celebración con más de 2.600 corredores inscritos, cerca de alcanzar el cupo de 3.300 plazas disponibles. La 41.ª edición de esta clásica prueba se disputará el próximo 10 de marzo por las calles de Madrid. Los más rezagados todavía pueden reservar su dorsal en la web [www.lacarreradelagua.es](http://www.lacarreradelagua.es).

La Carrera del Agua de 2024 repite los recorridos del curso anterior, con dos circuitos homologados de 5 y 10 kilómetros. El trazado más largo saldrá de la calle Mateo Inurria y unirá dos de los depósitos de agua más importantes de Madrid: el Cuarto Depósito, situado en Plaza de Castilla, y el Tercer Depósito, en el barrio de Chamberí. Por su parte, la salida del circuito corto se tomará en la calle Padre Damián. La meta de ambas modalidades se encontrará en el paseo San Francisco de Sales.

Una de las novedades respecto a la edición anterior serán los horarios de las pruebas. La jornada comenzará a las 9:00 horas con la competición de 5 kilómetros, mientras que el pistoletazo de salida al 10K, más multitudinario, se dará a las 9:30 horas. Con esta modificación, la organización pretende evitar que el grueso de ambas carreras coincida durante su desarrollo.

Este evento deportivo marcará el inicio de los actos de celebración del Día Mundial del Agua, que tiene lugar el 22 de marzo. Con esta iniciativa, Canal de Isabel II pretende resaltar el valor de este recurso natural escaso y fundamental para la salud, el desarrollo y el bienestar. Por este motivo, en los puntos de avituallamiento se ofrecerá agua de Canal en vasos reciclables de cartón, con el fin de limitar el uso de envases de plástico.

La Carrera del Agua es una de las pruebas populares de mayor arraigo en la capital madrileña. A lo largo de su historia, más de 50.000 personas han corrido en todas sus ediciones. Además, su perfil favorable contribuye a la obtención de buenas marcas.